

La ministre namibienne des Affaires étrangères rend hommage aux internationalistes cubains morts en Afrique



La Havane, 2 octobre (RHC-AIN) La ministre namibienne des Affaires étrangères, Netumbo Nandi, a rendu hommage, à La Havane, aux combattants internationalistes cubains qui ont donné leur vie en Afrique.

La ministre namibienne a remercié Cuba de son soutien à la cause de la liberté de l'Afrique et a déclaré que Cuba et la Namibie souhaitent renforcer et élargir leur coopération, en particulier dans le domaine de la santé.

Netumbo Nandi a assuré que son pays continuera à soutenir Cuba dans sa lutte contre le blocus et à se battre pour exiger que notre pays soit retiré de la liste des États terroristes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/35295-la-ministre-namibienne-des-affaires-etrangeres-rend-hommage-aux-internationalistes-cubains-morts-en-afrique>



Radio Habana Cuba